



さくら



児童数 492名

「かしこく、心やさしく、たくましく」

佐倉小学校ホームページ <https://www.city.sakura.lg.jp/section/school/sakura-es/>

令和8年1月7日発行

## 「無理」は禁物 正しく頑張ってほしい

新しい年を迎えるました。多くの子が、寒さに負けず笑顔で登校してきました。子供たちそれぞれの年末年始を過ごしたことと思います。残り3ヶ月、健康に留意して乗り切ってもらいたいです。保護者、地域の皆様も健康第一に、引き続き学校運営へのご理解ご協力をお願ひいたします。

昨年も「干支」の話題を書かせていただきましたが、「丙」という文字には「大地から芽が出て葉が広がった状態」という意味があるそうです。「明るい」「活発」「華やか」などの太陽や火が持つ強いエネルギーを象徴すると言われています。「午」には、馬から連想される「スピード」「行動力」「社交性」「勢いや力強さ」などの意味があります。新しいことやあきらめかけていたことに挑戦すると良い結果につながる年になるようです。学校においても新しい取り組みができたらよいなど考えています。

今年最初の全校集会では、次のような話をしました。

「皆さんに頑張ってほしいという気持ちは、家族、地域の方、先生方など周りの人は皆持っています。しかし、頑張るために準備が必要です。健康な体を保つ、前向きな気持ちが持てる、仲間からの信頼を得るなど、準備が整わなければ頑張っただけの成果は出ません。一言でいうと、ムリをした頑張りではダメだということです。体の健康、心の安定、仲間を思う気持ちを100パーセントにして取り組みましょう。」ぼうっとしているのも困りますが、頑張りすぎも心配です。どんなアスリートも体が万全でなければ無理はしません。年明けの箱根駅伝では青山学院大学が史上初の2度目の3連覇を成し遂げましたが、ベストメンバーで臨んではおらず、体調不良によって泣く泣く出場できなかった選手もいたようです。大人であれば無理をしない「勇気ある決断」ができるますが、子供たちは気持ちが優先されることもあります。周りの大人が温かくそして厳しくコントロールしていくことが大切であると考えます。家庭・地域・学校が正しい判断をすることの大切さに気づかせることがより良い成長につながります。

### 離任式について

令和7年度末人事異動に伴う離任式を3月24日（火）に行います。修了式に続き、児童と職員で行いますので、ご理解・ご協力を願ひいたします。

### 1月の心の教育相談員 スクールカウンセラー来校日

※スクールカウンセラーだより1月号「相談して決める」を読んで、目標を持って佳い一年をお過ごしください。

☆印…スクールカウンセラー

○印…心の教育相談員

月	火	水	木	金
5	6	7	8	9
12	13	14	15	16
19	20	21	22	23
26	27	28	29	30

## 【1月の行事予定】

1	木	祝日:元日 年のはじめを祝う。
7	水	全校集会 4時間日課(給食なし) 11:45 下校 職員登校指導
8	木	4時間日課(給食なし) 11:45 下校
9	金	給食開始 身体計測(5・6年・ふじの木)
12	月	祝日:成人の日 おとなになったことを自覚し、みずから生き抜こうとする青年を祝いはげます。
13	火	身体計測(3・4年)
14	水	身体計測(1・2年)
15	木	佐倉市学習状況調査
19	月	代表委員会 委員会活動 5・6年6時間日課 校内書初め展(～23日) ※保護者の参観は19, 20, 21, 22, 23日の5日間です。
21	水	読み聞かせ(高学年)
23	金	読み聞かせ(低学年)
26	月	クラブ活動 4～6年 6時間日課 学校評価(後期実施)
28	水	市長・教育長訪問(佐倉学メニュー視察 4年生)
30	金	入学説明会

## 【2月の行事予定】

2	月	代表委員会 委員会活動 5・6年6時間日課
9	月	クラブ活動 (4～6年 6時間日課 職員登校指導 教育相談週間 ～20日)
11	水	祝日:建国記念の日 建国をしのび、国を愛する心を養う。
12	木	1・2年 4時間日課
13	金	授業参観 保護者会(午後)
18	水	4時間日課(給食あり) 13:30下校
19	木	4時間日課(給食あり) 13:30下校
20	金	4時間日課(給食あり) 13:30下校
23	月	祝日:天皇誕生日 天皇の誕生日を祝う。
27	金	6年生・ひまわり会感謝集会

【3月以降の主な行事予定】 ※行事予定につきましては、変更がありますことをご承知おきください。

3月17日(火)卒業式

3月24日(火)修了式 離任式

人権講演会(6年生対象) ※SNSの使い方 12/15(月)

人権集会では、地域の方を講師に迎え、人権についての講話をいただきました。写真は、講師のお話に熱心に耳を傾ける児童たちです。今回は、6年生の保護者の方にも参加していただき、身近な事例を通して、人権を守ることの重要性を学び、これから的生活にどう生かすかを考えるきっかけとなりました。